



André Schudel, schmerzexperten.ch

Den allermeisten Klienten, die wir beraten haben, geht es wieder gut. [Siehe Feedbacks hier...](#) Nur ein Beispiel unter sehr vielen: Mike Bernhard M., 49.

Im Sommer 2020, bekam Mike die erschreckende Diagnose Prostatakrebs im Stadium 4. Seine Ärzte sagten ihm, sein Zustand sei sehr schwer zu behandeln und seine Überlebenschance sei gering. Ja sogar Null. Er soll Abschied nehmen und sein Testament schreiben.

Glücklicherweise fand Mike unsere Internetseite, obwohl wir nicht viel über Krebs schreiben und schon gar keine Krebs-Onlineberatung anbieten. Doch er wollte unbedingt unsere Meinung und Lösungsansätze für andere Erkrankungen, wie z.B. Autoimmunerkrankungen kennenlernen. Im Sommer 2021, also ein Jahr nach seiner schrecklichen Diagnose und unseren Informationen, die wir im zugesandt haben, hat er uns angerufen.

Die neusten medizinischen Untersuchungen haben ergeben, dass es ihm nach einem Jahr sehr gut geht. Im Ganzkörperscan ist nichts mehr zu sehen. Sein Blutbild ist perfekt, wie bei einem gesunden 20jährigen. Das sei nun bereits die dritte Untersuchung mit dem gleichen Ergebnis.

In all unseren Jahren konnten wir rund 52'500 Menschen helfen zu verstehen, was ein Körper zum leben, zum überleben und zur Heilung braucht. Wir haben jedoch "nur" rund 17'500 Beratungen durchgeführt. Aber bei jeder Beratung profitieren drei bis vier Personen, meist aus dem gleichen Haushalt.

Doch wir wollen Sie nicht mit Zahlen langweilen. Hinter den Statistiken stehen Menschen, deren Leben verändert, Krankheiten rückgängig gemacht und die Vitalität wiederhergestellt

wurde und die sich selbst in solch unsicheren Zeiten, wie seit Anfang 2020, besser, klarer und selbstbewusster fühlen. Wir lesen oder hören fast jeden Tag Geschichten über lebensverändernde Heilung. Sie erfüllen uns mit Ehrfurcht und Dankbarkeit, zeigen uns wie wertvoll unsere Arbeit ist. Also werden wir wohl weitermachen, wohl bis zum letzten Tag. Auch wenn wir von allen Seiten Widerstand spüren und uns viele Dummköpfe piesacken (wollen).

Leider haben einige Klienten, wie wir erfahren haben, in diesem Jahr ihr Leben verloren. Sie haben sich überreden und stechen lassen. Solche Feedbacks machen uns traurig, denn sie waren vorher alle gesund und hatten keine Probleme mehr. Aber die Angstmacherei treibt manchen zu hochgefährlichen Handlungen und so endet ein Leben viel zu früh.